

2020年8月31日

新型コロナウイルス感染症への本学の対応とご協力のお願い（第2報）

日本工業大学

平素より本学の教育・研究活動にご理解とご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。さて、標記の件につきまして、本学においても「3つの密」を避ける、マスクの着用、手洗い等の手指衛生など、基本的な感染対策を継続する政府の「新しい生活様式」を参照し、感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ、教育・研究活動を継続しております。

しかしながら、全国的な新型コロナウイルス感染者の拡大状況を鑑み、2020年9月以降についても、当面の間、本学では下記の通り対応してまいります。

何卒、ご理解とご協力のほど、お願い申し上げます。

記

【2020年度秋学期授業等について】

学生の安全を第一に考え、秋学期も全授業科目を「遠隔授業」で運営いたします。

ただし、教育効果の観点から実験・実習・製図科目等における必要な授業時間については、一部「対面授業」で実施いたします。

【近隣住民等の皆様へ】

①入構制限について

近隣住民等の学外の方におかれましては、許可なくキャンパス内への入構はできませんので、何卒、ご協力をお願いいたします。

②学内施設について

入構制限にあわせて、スクールバス、学内の食堂・購買、ATM、学友会館、LCセンター、工業技術博物館等の学内施設はご利用になれません。

何卒、ご理解・ご協力のほどお願い申し上げます。

※上記の対応は2020年9月1日(火)～2021年3月31日(水)までを予定しておりますが、今後の状況に応じて、変更となる可能性がございます。ご了承ください。

以上